

SIGALE

Estéron, l'eau en partage



À l'initiative du Parc naturel régional, une trentaine de personnes a participé à deux ateliers sur la découverte de la qualité de l'eau de la rivière Estéron. Le premier atelier a été animé par le maire de Sigale, Arnaud Prigent, qui a présenté la station d'épuration du village et son fonctionnement pour le traitement des eaux usées. Le deuxième atelier a été réalisé en bordure de l'Estéron. C'est Georges Olivari, scientifique et directeur de l'Agence régionale de l'eau qui a expliqué la biodiversité qui habite la rivière Estéron. Il a démontré le lien direct entre les activités humaines et la santé de l'environnement dans lequel on vit ; le rôle important des bassins versants sur le monde aquatique... Une multitude d'insectes vivent entre pierres et courants mais aussi des poissons comme le barbot ou l'anguille moins connus que la truite.

(Photo D. O.)